

ABSTRAK

Nasriani Siregar, NIM2111542016. Makna dan Nilai lagu yang terkandung dalam Syair Lagu Haholongi ma Sidoli karya Dompok Sinaga serta proses penciptaannya. Jurusan Sendratasik. Program Studi Pendidikan Musik. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui makna nilai lagu yang terkandung dalam syair lagu haholongi ma sidoli karya Dompok sinaga, untuk mengetahui nilai lagu yang terkandung dalam syair lagu haholongi ma sidoli karya Dompok sinaga, untuk mengetahui proses penciptaan lagu Haholongi ma Sidoli karya Dompok Sinaga.

Teori yang digunakan adalah Makna, Nilai, Lagu dan Syair. Makna adalah arti atau maksud yang tersimpul dari suatu kata, jadi makna dengan bendanya sangat bertautan dan saling menyatu. Nilai bermakna sesuatu yang memiliki sudut yang berkualitas sehingga merupakan sesuatu yang didambakan orang dan nilai tidak selalu dikaitkan dengan harga. Lagu merupakan gubahan dari nada atau suara yang disusun dan dikombinasi untuk menghasilkan gubahan musik yang mempunyai satu kesatuan dan kesinambungan yang mengandung irama. Syair merupakan jenis puisi lama yang tiap-tiap bait terdiri atas empat baris dengan sajak yang sama.

Metode Penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yang meliputi beberapa aspek yaitu, pengamatan observasi, wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan. Penelitian ini dilaksanakan di Humbang Hasundutan, tepatnya di tempat Dompok Sinaga di Desa Pasaribu dan penelitian ini dimulai pada bulan Desember 2015 sampai dengan Februari 2016. Populasi dalam penelitian ini adalah tidak ada. Sedangkan yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah Lagu *Haholongi Ma sidoli I* Karya Dompok Sinaga sebanyak satu lagu dan Dompok Sinaga.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Makna dari syair lagu Haholongi a sidoli adalah sepasang kekasih yang tidak berjodoh karena hubungan persaudaraan (*padan*). Nilai-nilai yang terkandung pada syair lagu Haholongi Ma Sidoli adalah meliputi: nilai-nilai kenikmatan, nilai kesabaran, nilai kasih, nilai kejiwaan, nilai kehidupan.

Kata kunci : *Makna, nilai, syair lagu Haholongi Ma sidoli*